

# Green Spirits



のことはやろう

講座、1次・2次

試験直前対策講

座、埼玉県やふじみ野市の  
教育委員会から講師をお招  
きしての説明会などを実施  
していました。今年度は  
長期的な見通しに立った学  
生への支援・指導を心がけ  
していただきました。

人間学部では、平成20年に  
保育学科から児童発達学科に変  
わり、保育士資格・幼稚園教諭  
一種に加え、小学校教諭一種免  
許が取得可能になりました。  
今年、その第1期生が初の小  
学校教員採用試験に挑戦しま  
した。9名が1次試験を突破し、  
最終的に4名の学生が2次試験に合格し  
ました（東京3名、石川1名、その他1  
名が発表待ち）。また心理学科の学生1  
名が私立高校に社会科教諭として採用さ  
れることができます。

私は本学に赴任して3年目、教職課程  
センター長を仰せつかりてから2年目  
で、野球にたとえば試合半ばで交替し  
たピッチャーのようないふたと反省してい  
ます。そのため学生諸君には必ずしも十分な教育  
環境を提供できなかつたと反省してい  
ます。それでも教職課程センターの先生  
方には、時間を惜しまずご協力いただき、やるだけ  
と思ひます。

常に学び続ける教師であれ 木村 浩則 ふじみ野教職課程センター長

私は本学に赴任して3年目、教職課程  
センター長を仰せつかりてから2年目  
で、野球にたとえば試合半ばで交替し  
たピッチャーのようないふたと反省してい  
ます。そのため学生諸君には必ずしも十分な教育  
環境を提供できなかつたと反省してい  
ます。それでも教職課程センターの先生  
方には、時間を惜しまずご協力いただき、やるだけ  
と思ひます。

周知のこところ。そんな中でも、人間的な輝きを失  
わない教師であつてほしい